

Am Anfang war es auf unserer Erde kalt und finster. Aber dann wurde es heller, Leben fing an, sich zu regen und entwickelte sich schließlich zu einer faszinierenden Vielfalt. Auf diese Weise wird in dem Buch die Entstehung unserer Erde erzählt.

Es wird aber auch deutlich, wie gefährdet die Existenz des wunderbaren Planeten ist. Wir sind aufgerufen, durch unseren Beitrag das unwiederbringliche Erbe zu bewahren. Die Schöpfungsgeschichte modern erzählt und vom Aquarell-Meister Ivan Gantschev interpretiert.